
Wer ist die Schoenste?

Beitrag von „stefan“ vom 21. Dezember 2009, 23:39

Hallo Susanne,
anhand Deiner Aufzählung von Epies, scheinst Du also mit diesen Hybriden bereits deine 
Erfahrungen gemacht zu haben. Ich tät mich natürlich sehr freuen wenn Du die Bilder in 
deinem Album noch nachtragen würdest. 
Bin wirklich gespannt.

Gruss, Stefan
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